

Médicos de Belice reciben becas en Cuba



La diplomática intercambió con los becarios y los exhortó a continuar elevando su nivel profesional. Foto tomada de Cubaminrex

La Habana, 17 ene (RHC) Dos doctores en Medicina, de Belice, recibieron en la sede diplomática de Cuba en Belmopán, sendas becas para cursar especialidades en la mayor isla de las Antillas.

La embajadora cubana María Caridad Balaguer entregó a Wilber J. Westby y a Harry A. Canto, las becas de anestesiología y ginecología y obstetricia, respectivamente.

Estas oportunidades forman parte del programa que Cuba mantiene con la Comunidad del Caribe (Caricom) para la formación de recursos humanos en varias especialidades de la salud.

La diplomática intercambió con los becarios y los exhortó a continuar elevando su nivel profesional, el que redundará en beneficio de la salud pública de Belice.

Una vez más el principio solidario y humanista de la Revolución cubana llega a ese pueblo centroamericano con costas en el mar Caribe. (Fuente: [Cubaminrex](#)).



Radio Habana Cuba